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FOR SALE
Roxas Blvd, Ermita 3 Bedrooms w/ 1 Car Garage

103.73sqm P12M
WAREHOUSE VALENZUELA w/ OFFICE

Land Area: 1,878sqm Warehouse: 1,124sqm
P44,200/sqm Contact Ms Uy

094-5772-0501/094-3220-6941

菲美日澳新南海聯合軍演
解放軍南部戰區進行例行演訓

 <上接頭版>
他補充，演習也彰顯參與國之間對於維

護自由航行與飛越權、海洋及國際空域合法

使用權的共同承諾，以及對聯合國海洋法公

約等國際法所賦予的海事權益的尊重。

菲律濱與美、日等安全夥伴之前已經舉

辦過3次「多邊海上合作行動」，地點也都是

在菲律濱專屬經濟區；專屬經濟區是指從一

國海岸基線向外推至200海浬的範圍。

首次MMCA是於今年4月舉行，參與國

為菲律濱、美國、日本、澳洲；第2次是在6

月，菲律濱、美國、日本與加拿大參與；第3

次是在8月，參與國為菲律濱、美國、澳洲與

加拿大。

特里尼達雖未透露「多邊海上合作行

動」的確切地點。

但在中國主張擁有主權的海域舉行，向

北京示威意味濃厚。

另一方面，據中國人民解放軍南部戰區

消息，9月28日，中國人民解放軍南部戰區組

織海空兵力位中國黃岩島附近海空域進行偵

察預警、海空巡邏等例行性演訓活動。

南部戰區微信公眾號稱，由於「域外個

別國家攪局南海，製造地區不穩定因素。中

國對黃岩島及其附近海域擁有無可爭辯的主

權，戰區部隊保持高度警惕，堅決捍衛國家

主權安全和海洋權益，堅決維護南海地區和

平穩定。」

左派「愛國聯盟」公佈參議員候選人
本 報 訊 ： 愛 國 聯 盟 （ M a k a b a y a n 

Coalition）昨日在馬尼拉馬拉地的仙安德烈斯

體育中心舉行會議，公布了競選綱領，並介

紹了2025年中期選舉的候選人。

在「人民在參議院」（Taumbayan sa 

Senado）的旗幟下，參議員陣容代表了不同

的領域：喬斯林·安達莫（Jocelyn Andamo）

是一名註冊護士；運輸組織Piston主席莫迪·

弗洛蘭達（Mody Floranda）；城市貧困人

口組織Kadamay秘書長米米·多林戈（Mimi 

Doringo）；ACT教師代表法蘭西·卡斯特羅

（France Castro）；Gabriela眾議員阿琳·布羅

薩斯（Arlene Brosas）；五一工會秘書長傑羅

姆·阿多尼斯（Jerome Adonis）；Pamalakaya

漁 民 組 織 副 主 席 羅 尼 · 亞 蘭 布 洛 （ R o n n e l 

Arambulo）；菲律濱農民運動（Kilusang 

Magbubukid）主席達尼洛·藍慕斯（Danilo 

Ramos）；前Gabriela眾議員麗莎·馬莎（Liza 

Maza）；前國家第一黨（Bayan Muna）議

員泰迪·加辛紐（Teddy Casiño）；和Sandugo

聯 合 主 席 兼 莫 朗 土 著 領 袖 亞 米 拉 利 達 杉

（Almirah Lidasan）。

五 一 工 會 秘 書 長 傑 羅 姆 · 阿 多 尼 斯

（Jerome Adonis）解釋了「人民在參議院」

口號背後的原因。他指出，長期以來，參議

院一直由政治王朝控制，權力在家族內部傳

遞。

據阿多尼斯說，這個制度並沒有給普通

菲律濱人的生活帶來任何顯著的改善。

愛國聯盟已經公布了11名參議員候選

人，還剩下一個空缺。這個空缺提供了增加

一名代表的可能性。

同樣在愛國聯盟下競選的還有黨團組

織：Bayan Muna，由前眾議員尼利·科米那

禮斯（Neri Colmenares）為代表；Gabriela婦

女黨，前眾議員莎拉·埃拉戈（Sarah Elago）

代 表 ； A C T 教 師 黨 團 ， 與 眾 議 員 安 東 尼

奧·蒂尼奧（Antonio Tinio）代表；和青年

（Kabataan）黨團，由華裔利尼·許律師（Atty. 

Renee Co）作為第一推薦代表。

「愛國聯盟」昨日在馬尼拉公佈參議員候選人名單。參選者來自各行各業，代表社會各
階層人士。

楊建新稱與弟弟楊鴻明關係差
本報訊：楊建新聲稱他與弟弟、前總統

經濟顧問楊鴻明關係不睦，並且已經很久沒

有見過面。

在9月27日週五的眾議院四合一委員會聽

證會上，1-Rider黨團組織的虞爹禮斯眾議員

（Ramon Rodrigo Gutierrez）詢問楊建新是否

知道其弟弟、前總統杜特地的顧問楊鴻明的

下落。

四合一委員會成員指稱，楊鴻明涉及網

絡博彩與毒品交易的網絡活動。

虞爹禮斯問：「楊建新可以告訴我們他

的弟弟們現在在哪裡嗎？」

透過總統反有組織犯罪委員會傳譯員

迪蘭（據稱被以30萬披索販賣至丹轆省班班

社網絡博彩園區），楊建新說：「他們現在

在哪裡？我不知道。我聽說楊鴻明在泰國。

有一天，楊鴻明與我聯絡，他打電話給我，

問我在哪裡。我也問他在哪裡，他說他在泰

國。」

虞爹禮斯說：「你依然與弟弟們保持密

切聯繫，包括楊鴻明和楊鴻江。」

楊建新通過傳譯員解釋：「不，不是這

樣。我剛到菲律濱時，和楊鴻明的聯繫就很

少……我認為我們的關係並不太好。」

虞爹禮斯問：「楊建新，你的弟弟楊鴻

明是在哪一年離開菲律濱的？你們的關係是

在何時開始惡化的？」

楊建新通過傳譯員回應：「我們的關係

並不好，我來菲律濱已經大約30年，從那時

起，我們的關係就已經不好了。」

楊建新還否認與其弟弟楊鴻明和楊鴻江

有任何商業合作。

虞爹禮斯問：「30年了，但你曾與你的

弟弟楊鴻明和楊鴻江有業務往來，這樣說對

嗎？」

楊建新補充說：「不，我沒有和他們有

任何合作或公司，我只做自己的生意，他們

也做他們自己的生意。」

在隨後的聽證會上，眾議員費爾南德斯

（Dan Fernandez）問了多個關於楊建新商業

夥伴及與他合影的人物的問題，但楊建新均

以不認識為由迴避了這些問題。

因 此 ， 費 爾 南 德 斯 提 出 要 以 藐 視 國

會罪起訴楊建新，並得到了眾議員亞萬地

（Bienvenido Abante Jr.）的附議。

亞萬地隨後提議將楊建新關押至計順

市監獄，直至四合一委員會完成聽證會。不

過，在聽證會結束前，此決議被修正，最終

決定將楊建新羈押於總統反有組織犯罪委員

會總部。

費爾南德斯於9月20日宣佈，楊建新在尼

蕊亞謹諾國際機場被捕。

據費爾南德斯表示，楊建新疑似使用

Antonio Lim的菲律濱名字。

艾美馬科斯將獨立競選
本報訊：總統的姐姐在已故前總統老

馬科斯逝世35週年紀念活動中分享了她的感

受。

數天前，小馬科斯總統於9月26日在巴西

市舉行的政治聯盟大會上宣佈了「新菲律濱

聯盟」旗下的12位參議員候選人名單。

除了其姐姐艾美外，其他人皆有出席名

單宣佈儀式。

她在一份聲明中表示：「我由衷感謝總

統小馬科斯，儘管面對一些人的憤怒和極端

苛刻的批評，他仍然為我辯護，並將我納入

聯盟。」她補充說：「也感謝國民黨以及所

有一直支持我的盟友，希望你們能繼續信任

我。」

在紀念父親逝世35週年之際，艾美表

示，她依然將父親的教誨深藏於心。

她表示：「作為長女，我選擇像父親一

樣，自由堅定地站立，相信唯一的忠誠應獻

給菲律濱人民。」

她指出，儘管在選戰和政治上獨自奮鬥

並不容易，但這是父親留給她的遺產——今

日人們所記得的「Apo Lakay」的精神遺產。

她說：「我選擇獨自承擔，這樣我的弟

弟就不會再被置於艱難的境地，我真正的朋

友也不必猶豫。」

她 補 充 說 ： 「 我 選 擇 保 持 自 由 和 忠

誠——不是對任何組織，而是對每一位菲律

濱人。」

她最後表示：「希望你們能繼續理解和

愛護我。」

移民局將協助加快 驅趕博彩員工出境
本報訊：移民局表示，將協助加快在

網絡博彩公司（Pogo）或網絡博彩持牌商

（IGLs）工作之外籍人士的離境程序。

代局長維亞多（Joel Anthony Viado）表

示，該局及其他政府部門決定舉行「服務

日」，為上述公司的員工辦理簽證降級及出

境清關手續。

維 亞

多 指 出 ，

勞 工 部 的

代 表 也 將

參 與 ， 接

收 外 籍 勞

工 所 交 回

的外國人就業許可證。

他重申司法部早前的公告，所有網絡博

彩公司或網絡博彩持牌商的員工須在2024年

10月15日之前自願降級簽證狀態。

他表示，若未在期限內完成手續，相關

外籍人士將被要求在59天內離開菲律濱。

他警告稱，若外籍員工未能在12月31日

或之前離境，移民局將啟動遣返程序。

截至9月24日，移民局已處理5,955份簽

證降級申請，其中55%已離開菲律濱。

維亞多警告說，若外籍人士在2025年1月

1日後仍拒絕離境，將被逮捕、遣返並列入黑

名單。

他表示，多個政府部門的代表已召開會

議，討論關於關閉菲律濱境

內網絡博彩公司業務的問

題。

參與會議的部門包括

司法部、勞工部、內政部、

菲娛樂博彩公司、菲國警、

國調局及總統反有組織犯罪

委員會。

國安會：菲有反外國間諜措施
本報訊：在眾議員委員會討論了一部揭

露「中國臥底特工」在菲律濱活動的「紀錄

片」後，國家安全委員會的一名官員週六表

示，政府對外國間諜在菲活動的「反情報工

作成效顯著」。

國安會的馬萊亞（Jonathan Malaya）提

到，菲律濱的反情報措施「不僅針對中國國

家安全部的間諜，還包括在國內活動的其他

外國間諜」。

馬萊亞在接受採訪時表示：「關於自稱

是國安部特工的佘智江在紀錄片中提到的資

訊，鑑於其為通緝犯及國際犯罪集團頭目，

可信度存疑，我們尚需進一步核實。」

他補充說：「這很可能是一場假消息行

動，我們必須謹慎處理。」

馬萊亞對前班班社長郭華萍涉嫌參與中

國間諜活動一事拒絕置評，指出「已對她提

起刑事訴訟，同時對她的其他非法活動的調

查仍在進行中」。

與此同時，菲武裝部隊則表示，針對境

內外國間諜活動的報告，軍方已制定「應變

計劃」。

武裝部隊發言人巴迪惹上校（Francel 

Margareth Padilla）表示：「我們的情報人員

正在履行職責，收集所有所需的資訊。」

她續指：「我們已準備應變計劃，部隊

隨時待命，履行保衛國家及主權的責任。」

她補充說：「在涉及國家安全的問題

上，請放心，菲武裝部隊會履行其職責，並

支持調查工作，盡力提供協助。」

此前半島電視台報道稱，佘智江承認

自己於2016年在菲律濱期間被招募為中國間

諜。

他聲稱，郭華萍曾向他尋求資金支持競

選班班社長，並指該已被免職的社長對中國

在菲的間諜活動了如指掌。

郭華萍在面對國會委員會調查其與丹轆

非法網絡博彩活動的關係時，否認了這些指

控。她表示，計劃對指控她的人提出正式控

告。

多數菲人打多份工增加收入
本報訊：根據市場研究公司Kantar的調

查，大多數菲律濱人正在兼職多份工作以增

加收入來源，但即便如此，他們仍然通過縮

短購物清單來削減開支，以應付日常生活開

支。

Kantar在研究中指出，10名菲律濱人中

有7人通過尋找另一份工作或創業來管理家庭

財務，以增加收入。

Kantar菲律濱消費者及購物者洞察總監

奧巴馬（Laurice Obama）表示：「我們觀察

到這種行為導致了菲律濱人之間的『拼命賺

錢文化』，他們試圖賺取更多收入，但卻以

犧牲家務、個人興趣及其他活動的時間為代

價。」

同時，19%的受訪家庭表示，由於裁員

或減少工時導致薪水縮減，他們正「艱難度

日」。

另一方面，有8%的人表示對當前的經濟

狀況感到滿意。

在雜貨購物方面，受訪者的購物籃消費

額增加了5%。

根據調查，菲律濱消費者在購物時通

常會購買汽水、咖啡、瓶裝水、牛奶、方便

麵、餅乾和梳打餅。

然而，對於那些財務狀況緊張的人來

說，他們在購物時仍「十分謹慎」。

Kantar表示：「研究顯示，這些能夠管

理好財務的人正努力精打細算，以便讓資金

發揮更大效益。」

這些資金拮据的消費者不僅在尋找折扣

優惠，還在削減他們的雜貨開支。

研究指出：「這群消費者購物的頻率降

低，當他們進入店內時，購買的物品甚至比

原本計劃的還要少。」

根據菲律濱統計局的數據，第二季家庭

支出增長從去年同期的5.5%放緩至4.6%，消

費者在服裝和鞋履上的支出減少。支出的主

要項目包括交通、住房、水電、煤氣等。

然而，Kantar表示，仍有一線希望，因

為41%的受訪者相信他們的情況會有所改

善。

約52%的菲律濱受訪者預計未來12個月

經濟狀況將保持不變，另有7%的人則預測情

況將會惡化。

此次調查於2024年2月至4月期間，訪問

了2,000戶菲律濱家庭。

麥獅獅大道關閉4個月維修
本報訊：公造部表示，馬尼拉市麥獅獅

大道（Magsaysay Boulevard）西行方向的路段

將於9月28日週六起封閉，以便進行排水系統

的維修工程。

公造部國都區辦事處在通告中提醒駕駛

人士預計可能出現交通延誤，並建議選擇其

他路線以緩解該地區的堵塞情況。

通告指出，維修工程將覆蓋西行車道214

米長的路段，起點為Pureza街。

此外，東行車道也有34.7米的路段受影

響，最外側車道將因此封閉。

公造部國都區辦事處向公眾保證，所有

受影響的車道將在2025年1月27日完成必要維

修後重新開放。


